



## Avis de nomination

**Montréal, 6 octobre 2020** – Le conseil d’administration du Conseil du bâtiment durable du Canada – Québec est heureux d’annoncer la nomination de Sylvain Perron à titre de directeur des affaires gouvernementales et de la gestion administrative.

« Je crois profondément que les bâtiments pourront jouer un rôle central dans l’atteinte des cibles québécoises de réduction de gaz à effet de serre. Un travail important de sensibilisation doit donc avoir lieu auprès de tous les paliers gouvernementaux » mentionne Sylvain Perron.

Selon la présidente du conseil d’administration Julie-Anne Chayer, « la nomination de Sylvain Perron viendra compléter notre talentueuse équipe. Nous sommes fiers de pouvoir compter sur lui pour atteindre notre mission : Promouvoir l’environnement bâti comme un instrument privilégié du développement durable et pouvant à la fois servir de moteur économique, d’outil de densification, de verdissement, de protection de l’environnement et d’élément rassembleur et de soutien à la communauté. »

Sylvain Perron possède une solide expérience dans le domaine de l’analyse de politiques, des relations gouvernementales et des relations publiques. Ses expériences variées en aménagement du territoire et au sein d’organisations non-gouvernementales viendront compléter nos capacités et mettra en valeur notre organisation.

### À propos du CBDCa-Qc

Le Conseil du bâtiment durable du Canada – Québec rassemble des professionnels engagés dans la conception, la construction et l’exploitation de bâtiments écologiques au Québec. Sa mission est d’orienter la transformation de l’environnement bâti pour créer des bâtiments et des collectivités écologiques, rentables qui offrent des lieux de vie, de travail et de loisirs sains. De plus, il souhaite engager la participation active de l’industrie, des gouvernements, et soutenir les organismes en vue d’accélérer la construction et le développement durable au Québec.